

<http://divergences.be/spip.php?article978>



# Una nueva víctima de la libertad de expresión

- Archives - Archives Générales 2006 - 2022 - 2008 - N°15 Octobre 2008 - International - Cuba -

Date de mise en ligne : Lunes 29 de septiembre de 2008

---

Copyright © Divergences Revue libertaire en ligne - Todos derechos  
reservados

---

**Este número especial de Cuba libertaria está dedicado exclusivamente a aportar nuestra solidaridad al músico cubano Gorki Luís Águila Carrasco, leader de la banda Porno Para Ricardo, detenido por la mañana del lunes 25 de agosto por la policía castrista cuando se disponía a grabar las últimas canciones del próximo disco de la banda.**

<http://divergences.be/sites/divergences.be/local/cache-vignettes/L260xH400/cuba-3-3a383.jpg>

No es la primera vez que Gorky es detenido. Gorki fue arrestado ya una vez bajo cargos falsos y condenado a cuatro años de prisión. En aquella ocasión se filmaba Habana Blues y el régimen mantuvo a Gorki encarcelado impidiéndole participar a la película sobre la nueva música independiente y underground de Cuba. Naturalmente, la creación artística independiente en Cuba se premia sólo con persecuciones y órdenes de búsqueda y captura por parte de la policía de la dictadura. En realidad, el delito de Gorki es sólo uno: tener la valentía de expresarse libremente para denunciar los atropellos del régimen castrista.

Esto no es más que la continuación del acoso al cual ha sido sometido Gorki por parte de la policía y el delegado del Poder Popular, que cuenta con la colaboración de vulgares chivatos barrioterros. Hace sólo dos meses, el 17 de junio, Gorki fue llevado a una estación policial por el mismo delegado del Poder Popular, quien lo amenazó, de un modo bastante gangsteril, con la cárcel por su conducta "antisocial", como quedó recogido en la grabación clandestina que

hizo Gorki de esa citación  
policial, en la  
cual también puede  
escucharse su elección  
de seguir con su  
arte y el rechazo frente  
a la pretensión del  
delegado a que firmara  
un acta de "peligrosidad"  
social"...

Este nuevo episodio  
de acoso y persecución  
ocurre justo  
cuando Porno Para  
Ricardo se encuentra  
en medio de la grabación  
de su nuevo  
disco, lo cual elimina  
cualquier posibilidad  
de que este escalamiento  
represivo  
pueda calificarse de  
coincidencia. En Cuba,  
Cuba  
libertaria  
Grupos de apoyo  
a los libertarios  
y sindicalistas independientes  
de Cuba  
Boletín n° 10 agosto 2008 Paris Francia  
Una nueva víctima  
de la libertad de expresión

Este número especial de Cuba libertaria está dedicado exclusivamente a aportar nuestra solidaridad al músico cubano Gorki Luís Águila Carrasco, líder de la banda Porno Para Ricardo, detenido por la mañana del lunes 25 de agosto por la policía castrista cuando se disponía a grabar las últimas canciones del próximo disco de la banda.

la voz de los valientes es silenciada  
por el régimen, que no vacila en  
utilizar intimidación y fuerza. Lo  
grave ahora es que, según han  
dicho a su padre, lo tendrán detenido  
hasta el jueves, hasta que le  
hagan un juicio por "peligrosidad"  
social y la condena que le impondrán  
podráser de uno a cuatro  
años.